



FOOTBALL

Comme ils en avaient brandi la menace, adressant un ultimatum à la tutelle, les présidents des clubs de D1 et D2 ont décidé hier, faute de garanties, de cesser toute activité jusqu'à nouvel ordre. Du coup, apparaît le spectre d'une saison blanche.

Page 11

IMMUNITÉ

Le Bureau de l'Assemblée nationale s'est réuni hier pour examiner la demande de levée de l'immunité du député du 2^e arrondissement de Franceville, Justin Ndoundangoye. L'ex-ministre étant dans le viseur de l'opération anticorruption "Scorpion".

Page 4

LA NOUVELLE CEEAC

LE président Ali Bongo Ondimba – dont c'était le grand retour sur la scène diplomatique internationale – et ses pairs de la CEEAC ont adopté hier, au cours d'un sommet extraordinaire, la réforme institutionnelle de la Communauté afin de mieux "l'adapter aux défis de l'heure et de renforcer son rôle en tant que pilier de l'Union africaine". **Pages 2 & 3**



Photo: DR

POUR MOI QUOI...

C'est bizarre. On s'achemine vers la fin de l'année et toujours rien des nouvelles de l'aide de l'État à la presse. Comme d'ailleurs en 2018.

Bizarre. Comme c'est bizarre dans un Gabon où quand l'argent est sur la table, tout le monde se poutèle les babines et les yeux scintillent. Avant 2018, quand cette affaire ne tombait pas, c'était la guérilla. Pour régler ça, c'était à la machette qu'on découpait le ministre de la Communication. Voilà deux années de suite sans qu'on ne pipe mot. Curieusement, aucune tempête. La bonne justification, c'est la crise. S'achemine-t-on vers une 3^e année sans paiement de cette aide de l'État à la presse? Curieux également ce silence de ces gens-là. Ça doit cacher quelque chose. Et dire que certains ne sont pas à l'abri du besoin...

Mais, vous connaissez ce monde. Pendant que certains crient famine, d'autres vivent des largesses (intéressées) d'un ou des "mécènes" pour bronzer au soleil des Tropiques. Ça doit fermer les trous... Mais, pour combien de temps vont-ils continuer à picorer dans ces mains "généreuses"? Dis donc, la source commence à tarir. Ah, ce "Scorpion" de malheur! Tenez, et si en guise de vœux de Bonané, la tutelle leur faisait la surprise? En tout cas, là, là, elle ne cracherait pas sur les miettes.

Donc, pensez-y, c'est pour la consolidation de notre jeune démocratie avant tout, quoi ...

...MAKAYA



NOUVEAUX HORAIRES

A partir du Dimanche 08/12/19
votre hypermarché Géant Casino
ainsi que le Centre Commercial Mbolo, seront ouverts
tous les Dimanches de 09h00 à 19h30 toute l'année ;
- du lundi au jeudi de 08h30 à 20h00
- le vendredi et le samedi de 08h30 à 20h30